



**La compagnie des Gens Pluriels donne une représentation du spectacle « Les Improbables » ou un peu de respect, bordel ! » à l'espace culturel Scélia, ce vendredi 26 janvier.**

**1 acteur, 7 personnages, 9 chaises.** A partir de ses interventions théâtrales dans les hôpitaux, dans les IME (instituts médicaux éducatifs), les ESAT (établissements et Services d'aide par le travail), maison d'arrêt, Jacques Gouin brosse le portrait de sept personnages qu'il a rencontré dans ces lieux et qui l'ont particulièrement ému par leurs personnalités fortes et fragiles. Le comédien de la compagnie des Gens Pluriels a souhaité mettre en lumière ces gens souvent en souffrance, en errance ou en décalage car elles sont « **le miroir grossissant de nous-mêmes, de notre société.** »

A travers des ateliers sur le thème du respect, chacun s'exprime, raconte son histoire, ce qu'il ressent. S'en suit donc un **travail de réflexion et de mise en jeu autour du respect** sous toutes ses formes dans la vie, au travail...Ce spectacle, c'est l'histoire de rencontres. Un moment fort en émotion.

**Vendredi 26 janvier, 20h30, à l'Espace culturel Scélia, à Sargé-lès-le-Mans. Durée : 1h10. Public : à partir de 10 ans. Tarif : 8 € et 11 €. Réservations au 02 43 76 38 50.**

**Plus d'informations : <http://www.ciegenspluriels.com/les-improbables>**

**Laura MONCELET.**

Photo : DR.

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)